



## Transkript - Video 2

---

Hallo! Willkommen zu den SprachSnacks. Heute sprechen wir über die Schule. Ein super Thema.

Das ist eine Schule. In der Schule kann man viel lernen. Die Lehrer sagen immer: Man lernt für das Leben. Aha. Lernt man in der Schule auch so zu sein wie Chuck Norris? Ich glaube nicht.

Am Morgen schauen die Schüler zuerst auf ihren Stundenplan. Heute ist Montag. Ein schrecklicher Tag, nicht nur weil das Wochenende vorbei ist. Welche Fächer haben wir denn heute? In der ersten Stunde: Mathematik – bäääh. In der zweiten Stunde Deutsch – Juhuuu. Oder doch: ääääh. In der dritten Stunde Biologie – langweilig. Dann Geschichte – langweilig. Nach Geschichte Musik und dann Sport. 6 Stunden Unterricht.

Das ist unser Klassenzimmer. Noch ist das Klassenzimmer leer. Das ist die Lehrerin. Sie steht in der Klasse an der Tafel. Fehlen noch die Schüler. Erste Stunde: Mathematik. An der Tafel steht die Aufgabe. Der Satz des Pythagoras. Die Lehrerin erklärt und die Schüler machen sich Notizen. Dann lösen sie die Aufgabe. Leichte Sache. Aber nicht für Peter. Er versteht die Aufgabe nicht. 45 Minuten können sehr lange sein.

In der zweiten Stunde dann Deutschunterricht. Die Lehrerin sagt ein Wort: „Kugelschreiber“. Keiner kennt das Wort. Also fragen die Schüler: Wie buchstabiert man das? Die Lehrerin buchstabiert das Wort. K U G E L S C H R E I B E R. Oder: Wie schreibt man das? Die Lehrerin schreibt das Wort an die Tafel. Sie schreibt noch ein anderes Wort an die Tafel: Rhabarbermarmelade. Oh mein Gott, ein langes Wort. Aber wie spricht man das aus? Die Schüler fragen also: „Wie spricht man das aus?“ Die Lehrerin spricht es nochmals aus: „Rhabarbermarmelade“.

Wir schauen uns auch einen Chemieunterricht an. Peter soll ein Experiment machen. (Explosion). Das Experiment hat nicht funktioniert. Die Schüler haben [www.goethe.de](http://www.goethe.de) jetzt wohl erst einmal Schulferien. Auch super. Übrigens: keine Angst: Peter und die Lehrerin leben noch. Bis zum nächsten Mal.